





1º de diciembre, 2014

Estimados suscriptores de la serie Perspectivas,

LAPOP se complace en anunciar que las bases de datos del Barómetro de las Américas 2014 están disponibles al público en nuestro sitio web: www.LapopSurveys.org.

La última ronda del Barómetro de las Américas incluirá encuestas de 28 países. A partir de hoy, 1 de diciembre, las bases de datos de 27 países están disponibles para descargarse en formato SPSS o Stata. Asimismo, las bases de datos de rondas anteriores también están disponibles, como parte de nuestra política de acceso sin restricciones en todo el mundo a los archivos de datos para cada uno de los países del Barómetro de las Américas.

Agradecemos a USAID, al Banco Interamericano de Desarrollo, a la Fundación Tinker, a Vanderbilt University, y a todos los demás donantes del proyecto del Barómetro las Américas y de su difusión.

Estamos en el proceso de fusionar los archivos para que nuestros suscriptores puedan acceder a ellos. Si bien las bases de datos de los distintos países y una base de datos fusionada pero limitada están disponibles para todos de forma gratuita, las instituciones que se han suscrito y las personas que pagan una pequeña suma para acceder a bases de datos adicionales tienen acceso a la base de datos completa del Barómetro de las Américas, que contiene todos los países y todos los años. Los suscriptores también tienen acceso a los archivos de código generados en LAPOP y soporte técnico permanente. Más información sobre las suscripciones de datos se encuentra disponible en nuestra página web o contactando a nuestra Coordinadora de Suscripciones, Rubí Arana, rubi.e.arana@vanderbilt.edu.

El estudio de 2014 del Barómetro de las Américas abarca 28 países e incluye más de 50.000 entrevistas (sin ponderar). El Barómetro de las Américas contiene numerosas preguntas sobre las actitudes democráticas, valores, evaluaciones y experiencias. El Barómetro de las Américas de 2014 también incluye nuevos módulos con nuevas preguntas sobre la delincuencia, violencia e inseguridad. Como siempre cada encuesta del Barómetro de las Américas también contiene algunas preguntas específicas de cada país, además de los módulos que se mantienen constantes a lo largo de los países y el tiempo. La serie completa de datos, 2004-2014 contiene archivos con un total de más de 232.000 entrevistas individuales.

El 3 de diciembre, se realizará el lanzamiento del informe comparado del Barómetro de las Américas 2014 en la Florida International University. El informe estará disponible en nuestro sitio web. También esperamos con interés la entrega de nuevos informes de la serie *Perspectivas* basados en la ronda de 2014. Además, esperamos que los descubrimientos que se realicen con los datos del Barómetro de las

Américas sean compartidos conmigo o con cualquiera de los miembros de LAPOP central mediante un correo electrónico. Por favor síganos en Twitter en lapop_barometro.				
Un cordial saludo,				
Elizabeth Zechmeist	er, Directora de LAPOP			